

Le président du Venezuela considère comme rétablies les relations avec le Paraguay



Caracas, 8 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a considéré comme pleinement rétablies les relations avec le Paraguay, après avoir validé le retour de ce pays au sein du MERCOSUR, le Marché Commun du Sud.

Il a signalé qu'il a contacté par téléphone le chef de l'État paraguayen, Horacio Cartes, qui a confirmé sa participation au prochain sommet du bloc régional prévu le 31 janvier à Caracas.

En décembre dernier, la Chambre des Députés du Paraguay a approuvé l'entrée du Venezuela au MERCOSUR, qui avait été auparavant approuvée par le Sénat. Elle a également retiré la déclaration de personne non grata dictée contre Nicolas Maduro.

Le Paraguay a confirmé aussi sa participation au Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui aura lieu les 28 et 29 janvier à La Havane, à Cuba.



Radio Habana Cuba